

Informe de abril a junio del 2025.

Durante el trimestre comprendido en los meses de abril a junio del presente año, se estuvo brindando atención y asesoría a la ciudadanía que así lo requiere en la Sala de Regidoras y Regidores, tanto de temas relacionados con la administración pública municipal, como diversos temas legales.

Estuve presente en la conferencia de prensa que se llevó a cabo en la explanada de la Unidad Deportiva de El Grullo, Jalisco, para el anuncio de la Copa Jalisco edición 2025 dos mil veinticinco. Asimismo, participe de forma virtual en una reunión virtual con el personal de la Congregación Mariana Trinitaria, para dar a conocer los servicios y productos que ofrece a la ciudadanía en general.

De la misma forma en este trimestre, participe en las Sesiones de las Comisiones Edilicias que presido, como lo son Puntos Constitucionales, Registro Civil, Imagen Urbana y Nomenclatura, levantándose las actas correspondientes para constancia de lo en ellas actuado. Al igual participe en todas las Sesiones de las Comisiones Edilicias en las cuales participó de manera colegiada.

Con motivo de la conmemoración del día de las niñas y los niños, participamos en la coordinación y planeación del evento denominado "Químico por un día" de la mano del Laboratorio Ana Silvia, mismo que se llevo a cabo en la explanada de la Presidencia Municipal el día 25 veinticinco de abril del año en curso, con la participación de niñas, niños y adolescentes del Municipio. Asimismo, participamos en la celebración del día de la niña y el niño en el Comedor Asistencial "Esther Llamas", el día 02 dos de mayo del año en curso, con la entrega de alimentos, bebidas, pastel, dulces y regalos.

Con el objetivo de avanzar en la revisión y modificación de los diferentes Reglamentos, participe en las mesas de trabajo para la elaboración del Reglamento Orgánico del Municipio de El Grullo, Jalisco, Reglamento de Cuidados, Reglamento de Vialidad y Transito del Municipio de El Grullo, Jalisco, y el Reglamento de Mascotas. Al igual participe en las diferentes reuniones que se llevaron a cabo con el objetivo de revisar los manuales operativos de todas las Direcciones y Áreas que integran la Administración Pública Municipal.

Como integrante de la Comisión Edilicia de Salud, participamos en el evento que se llevo a cabo con el objetivo de recabar medicamentos para dotar a las Casas de Salud de las Comunidades del Municipio. Dichos

medicamentos ya fueron entregados por parte de las Regidoras y Regidores a los Agentes Municipales de El Aguacate, Palo Blanco, Las Pilas, La Puerta del Barro, El Cacalote, La Laja y el Centro de Salud de Ayuquila.

Cumpliendo con las obligaciones que tengo como Regidor, asistí y participe en la novena, decima y decima primera Sesiones Ordinarias y Extraordinarias de Ayuntamiento, en las cuales se trataron diversos temas de la administración pública municipal.

Asistí y participe en la primera sesión extraordinaria del COPPLADEMUN tomando protesta como integrante del mismo.

Al igual he participado en diferentes charlas como la de Cuidando la Casa Común, Feria de la Salud, presentación de libros, eventos culturales y en representación del Presidente Municipal asistí al Acto Académico de las alumnas y alumnos de la Preparatoria Regional de El Grullo, Jalisco.

Atentamente
El Grullo, Jalisco, al día de su presentación

Joel Octavio Puerto Covarrubias
Regidor.



**COMISIÓN DE
REGIDORES**